



## ようこそ 三郷小へ これから一緒に楽しい学校生活を送りましょう

4月25日に体育館で『1年生を迎える会』が行われました。6年生が花のアーチ等を作って体育館で迎える中、2～5年生の拍手を受けて学級委員の児童に手を引かれた1年生が少し恥ずかしがりながらも笑顔で入場し、迎える会が始まりました。

最初に学級委員長からの「歓迎の言葉」、続いて2年生～6年生からの「1年生へのプレゼント」が行われ、1年生を温かく迎え入れました。「1年生へのプレゼント」では、2年生からは『パッチングエル』、3年生からは『「ハッピーソング」の歌唱』、4年生からは『校歌の歌詞カード』、5年生からは『学級掲示用の模造紙に書いた校歌』、6年生からは『「にじ」の歌唱』と『手作り風車』等々、各々の学年から歓迎の気持ちが込められた贈り物が渡され、1年生も喜色満面で受け取っていました。上級生からのプレゼントの紹介・贈呈の後に、1年生の代表児童が「お礼の言葉」を述べ、迎える会を催してもらった喜びや感謝を伝えました。

入学した1年生を全校児童で温かく迎えることができ、1年生も小学生になった喜びや学校生活を送る楽しさを感じることができた行事でした。



## 6年生が力を発揮できるよう全校体制で応援しました

今年度も全国学力学習状況調査が実施され、4月17日に学力検査(国・算・理の3教科)と翌週21日に学習状況に関わる調査について、調査対象学年である6年生が臨みました。

学力検査の日については6年生が本校でこれまでに学習してきた成果を遺憾なく発揮できるよう、「午前中はノーチャイムで過ごす」「6年教室付近の廊下の通行を控える」「検査を実施している時間については休み時間も静かに生活する」など他学年の児童も協力・応援しました。学習状況に関わる調査はタブレットを活用したweb方式で実施され、大過なく全員が回答できました。6年生は、身の回りの荷物等を整理整頓し机の上に置くものは筆記用具のみとするなど、実施マニュアルに従って公正な状態でテストを受けていました。全校体制での支援の下、学力調査の問題に真剣な眼差しで向き合い、最後まで粘り強く取り組んでいる様子がうかがえました。各自が持てる力を十分に発揮してくれたであろうことを信じています。



## 何よりも安全を第一に… 集団下校を行いました

4月28日に、非常時の下校訓練として全校児童による集団下校を実施しました。

5校時に指定された教室へ移動して地区(班)ごとに集まり、各班の集合場所・道順の確認を行うとともに地区担当の先生から安全な登下校に関わる指導を受けました。その後、東校庭で登校班ごとに整列し、班長の児童の先導で下校しました。広い校庭での集合にもかかわらず、それぞれ班長や副班長を中心にしっかり整列し、一列で歩いて下校できていました。班長などの上級生は1年生のペースに合わせてゆっくり歩き、班内の間隔が広がらないよう慮っている様子も窺えました。



実際に集団下校をせざるを得ない事態が生じないことを祈っていますが、災害などによる非常事態は何時降りかかってくるか分かりません。ご家庭でも、早朝・深夜や休日等における非常時の約束事をお子さんと決めておくことと安心と思われまますので、ご検討ください。

## 児童の健康安全を第一に、暑さ対策を講じています

5月に入って日差しも強くなり、夏を思わせる暑さを感じる日もあります。既に『ほけんだより』でお伝えしておりますが、本校では、児童の健康安全を第一に考えて、主に次のような暑さ対策に努めています。今後、暑い日が増えてくることが予想されますが、児童が安全に楽しく学校生活を送れるようご協力をお願いします。

- ①5月第2週～10月の間、東校庭と体育館の2箇所にWBGT計(暑さ指数計測器)を設置し、WBGT値に応じた教育活動を行います。WBGT値が31以上の場合は運動や外遊び等を中止します。
- ②換気に留意しながら、教室や体育館のエアコンを適切に稼働させて授業を行います。
- ③体育の授業では、休憩を適度に取りながら、必要に応じてマスクを外すよう促して運動させます。
- ④屋外での活動や体育の授業では、熱中症予防や頭部のけが防止のために赤白帽子の着用(赤白帽子を忘れた場合は準ずる帽子の着用)を指導しています。
- ⑤本校では通年で水筒持参可となっており、水筒の中身は原則「水・茶・スポーツドリンク」(氷を入れても結構です)としています。喉の渇きに応じて各児童の自己判断での水分補給を原則としますが、活動の状況や発達段階から自己判断が難しい場合は教員が指示します。なお、衛生面や健康面から他の人の水筒の中身を飲んだり中身のやりとりをしないよう指導しています。
- ⑥ネッククーラーは登下校時のみ使用可としています。登校後は外し、児童の自己管理となりますので、水分が漏れないような保管袋の用意をお願いします。

### 《TPOに合わせた服装で執務します》

伊勢崎市では、年間を通してTPOに合わせた服装で執務することになっております。本校もこのことに準じ、教職員はTPOに合わせた服装で執務いたします。そのため、**夏季等の暑い時期は軽装(ノージャケットやノーネクタイ等)での執務が多くなります。**

保護者の皆様には、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。